

MILITANTE DE EE INGRESA EN PRISION

Vitoria. (Agencias.) El militante de la coalición Euzkadiko Ezquerria Javier Goicoechea ingresó en la prisión de Nanclares de Oca por orden de la autoridad judicial, después de "ser detenido el pasado domingo junto a otros cinco militantes de la citada coalición.

Las detenciones obedecen —según fuentes policiales— a órdenes recibidas desde Madrid para llevar a cabo comprobaciones en relación con el secuestro de Rupérez.

En un comunicado hecho público ayer por Euzkadiko Ezquerria se denuncia las circunstancias en que se produjeron estas detenciones «realizadas sin base ni motivo».

A última hora del lunes fueron puestos en libertad tres de los siete detenidos en la noche del viernes en Oyarzun.

Continúan incomunicados en le Comandancia de la Guardia Civil de San Sebastián otros tres de los detenidos el mismo día. Se trata de José María Múgica, Esteban Seguirín y Juan José Lecuona,

Los seis concejales de Herri Batasuna del Ayuntamiento de Oyarzun han acordado suspender toda actividad municipal mientras los detenidos no tengan acceso a un abogado o les sea levantada la incomunicación.